



Joel Embiid Mendorong Kemajuan Diaspora Afrika di Layar Kaca

Description

Joel Embiid, pemain basket Philadelphia 76ers yang sekarang, telah membuat studio produksi bernama Miniature Géant yang bertujuan untuk mengangkat budaya benua asalnya, Afrika. Embiid berharap studio tersebut akan memfokuskan profil atlet dan figur hiburan keturunan Afrika dan menjual konten ke layanan streaming. Orang-orang pertama yang akan diangkat profilnya adalah Memphis Depay, seorang pemain sepak bola Belanda yang memiliki darah campuran Belanda-Ghana, dan petarung seni bela diri campuran asal Kamerun, Francis Ngannou.

Miniature Géant's Vision

Studio Miniature Géant milik Embiid bertujuan untuk mengangkat isu-isu ras, identitas, dengan fokus pada cerita yang mewakili Afrika dan mendukung semangat orang-orang di sana. Embiid ingin menjadikan Miniature Géant sebagai studio yang berbeda dan istimewa dari yang lain dengan fokus pada Afrika.

Mendorong Pertumbuhan Banyak Cerita-Cerita Afrika

Mahen Bonetti, pendiri Festival Film Afrika di New York, mengatakan bahwa tidak ada kekurangan cerita-cerita Afrika yang diproduksi, seperti industri pembuatan film Nigeria yang memiliki reputasi kuat. Namun, status global Embiid sebagai selebriti bisa membantu mengangkat cerita-cerita ini ke khalayak yang lebih luas.

Pendanaan dan Dukungan untuk Miniature Géant

Embiid mendiskusikan aspirasinya dengan Maverick Carter, yang kemudian memimpin pendanaan dan dukungan administratif serta hubungan dengan Hollywood untuk Miniature Géant. Carter menyebut Embiid sebagai pribadi visioner dan mereka bertekad untuk membantu Embiid merealisasikan visinya.

Kata-kata Emosi dari Bintang Sepak Bola Depay

Depay, yang akan menjadi fokus proyek pertama Miniature Géant, mengungkapkan kegembiraannya

untuk bekerja dengan Embiid. Ia merasa bahwa Embiid dapat membantu memperlihatkan sisi dirinya yang lebih luas kepada dunia.

Harapan untuk Kisah Unggul Petarung Seni Bela Diri Ngannou

Embiid dan Kazadi-Ndoye pun berencana untuk mengembangkan proyek tentang petarung seni bela diri, Ngannou, yang merupakan juara heavyweight ringkasan U.F.C kelahiran Kamerun. Embiid merasa terinspirasi dengan kisah Ngannou dan ingin turut serta dalam pencapaian yang telah dia raih.

Ringkasan

Joel Embiid, pemain basket bola asal Philadelphia 76ers, meraih banyak pencapaian di liga. Namun, ia juga mulai membidik dunia media dengan mendirikan studio produksi, Miniature Géant, yang berfokus pada budaya Afrika. Salah satu proyek pertama adalah dokumenter yang mengikuti perjalanan hidup pemain sepak bola Belanda kelahiran Ghana, Memphis Depay. Joel Embiid berencana untuk menampilkan cerita-cerita yang berdampak dari orang Afrika, dengan mini seri yang penuh nuansa asal benua. Pendekatan ini menjadi menarik, mengingat tren berdirinya studio produksi atlet lainnya seperti Giannis Antetokounmpo dan Tom Brady. Kira-kira proyek apakah yang paling Anda tunggu dari Miniature Géant? Apakah studio ini dapat menjadi platform baru bagi kisah-kisah inspiratif dari kawasan Afrika? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)